



**BERNHARD  
SEIDENATH**   
Für das Dachauer Land  
im Landtag

## Pressemitteilung

Dienstag, 7. September 2010

**Haimhauser Vor-Wiesn**

**CSU Haimhausen eröffnet das Oktoberfest schon 18 Stunden früher -  
am 17. September um 18 Uhr auf der Maibaumwiese**

Zum zweiten Mal veranstaltet die CSU Haimhausen in diesem Jahr die „Haimhauser Vor-Wiesn“: 18 Stunden vor seinem Münchner Amtskollegen Christian Ude wird Bürgermeister Peter Felbermeier am Freitag, 17. September, um 18.00 Uhr im Festzelt auf der Haimhauser Maibaumwiese (gegenüber dem Rathaus) das erste Fass des Münchner Oktoberfestes anzapfen. „Nach dem großen Erfolg und der hervorragenden Stimmung im letzten Jahr wollen wir dies zur Institution machen: der erste Wiesn-Abend findet in Haimhausen statt“, erklärte Ortsvorsitzender Bernhard Seidenath. Dabei beginnt das Oktoberfest in Haimhausen nicht nur früher, sondern auch zum halben Preis: Beim Wiesn-Auftakt kostet die Maß Bier – ebenso wie nichtalkoholische Getränke – 5 Euro. Fürs leibliche Wohl sorgt Marienmühlen-Wirt Manfred Valentin, für Stimmung die Haimhauser Dorfmusik.